

Die Schrift zeigt uns, dass die einzige natürliche Ursache, die zwei rechtmäßig verheiratete Menschen trennen kann, der Tod ist.

*„Denn eine verheiratete Frau ist durch das Gesetz an ihren Mann gebunden, solange er lebt; wenn aber der Mann gestorben ist, so ist sie losgemacht vom Gesetz des Mannes. So wird sie denn eine Ehebrecherin genannt, wenn sie eines anderen Mannes wird, solange ihr Mann lebt; wenn aber der Mann gestorben ist, so ist sie frei vom Gesetz, sodass sie keine Ehebrecherin ist, wenn sie eines anderen Mannes wird.“*

— Römer 7,2-3

Doch wenn ein Mensch die Rolle des Todes übernimmt — indem er seine eigene Ehe oder die Ehe eines anderen zerstört — dann ist er geistlich tot und trägt nach der Bibel den Namen TOD.

Vielleicht fragst du dich: *Kann der Tod eine Person sein?*

Die Antwort lautet: Ja!

*„Und ich sah, und siehe, ein fahles Pferd; und der darauf saß, dessen Name heißt: Tod; und die Hölle folgte ihm...“*

— Offenbarung 6,8

Wer also die Ehe zerstört — seine eigene oder die eines anderen — dessen geistlicher Name wird TOD.  
Ein Toter, der noch umherläuft.

---

Wo zeigt die Schrift noch einen Menschen, der eine Ehe zerstört hat und als „Tot“ bezeichnet wird?

*„Und Abraham sprach von seiner Frau Sara: Sie ist meine Schwester. Da sandte Abimelech, der König von Gerar, hin und ließ Sara holen.*

*Da kam Gott zu Abimelech im Traum in der Nacht und sprach zu ihm: Siehe, du bist ein toter Mann wegen der Frau, die du genommen hast; denn sie ist eines Mannes Ehefrau!“*

— 1. Mose 20,2-3

Siehst du das?

Gott nennt Abimelech einen toten Mann — und das allein deshalb, weil er die Frau Abrahams genommen hatte.

Gott sagt nicht: *Du bist unrein, töricht oder unwissend.*

Sondern: du bist tot!

Ein lebender Leichnam — alles, was er berühren würde, würde ebenfalls sterben.

So ist die geistliche Lage jedes Menschen, der eine Ehe zerstört:  
Sein Name lautet TOT / TODESMACHT.

Und die Schrift sagt: Der Tod geht mit dem Hades (der Hölle):

„...der darauf saß, dessen Name heißt: Tod; und die Hölle folgte ihm...“

— Offenbarung 6,8

Und am Ende wartet nicht das Leben, sondern das Feuersee-Gericht.

„Und der Tod und die Hölle wurden in den Feuersee geworfen. Das ist der zweite Tod.“

— Offenbarung 20,14

---

Eine ernsthafte Frage

Gehört der Mann oder die Frau, mit dem/der du lebst, wirklich dir?  
Oder einem anderen Menschen?

Weißt du, welche Schmerzen du in einem anderen Herzen  
verursachst, wenn du seinen Ehepartner nimmst?

Vielleicht hast du es aus Unwissenheit getan, bevor du die Schrift  
kanntest.

Aber jetzt weißt du es...

Wenn die Person, mit der du lebst, zu einem anderen gehört —  
bring sie zurück zu ihrem rechtmäßigen Ehepartner!

Auch wenn ihr Kinder habt — finde einen verantwortungsvollen  
Weg der Versorgung, aber:

Setze die Beziehung nicht fort  
Brich die Kette des Ehebruchs

## Löse deinen Bund mit dem Tod

*„Und euer Bund mit dem Tod wird zunichte werden, und euer Vertrag mit der Hölle wird nicht bestehen; wenn die überflutende Geißel hindurchfährt, werdet ihr von ihr zertreten werden.“*

— Jesaja 28,18

---

Möge der Herr uns helfen.

Teile diese Botschaft — sie kann Leben retten.

Wenn du Hilfe brauchst, Jesus in dein Leben aufzunehmen, gibt es Menschen, die dich gerne unterstützen.

Der Herr segne dich reichlich!

Share on:  
WhatsApp

Print this post